

Les talents ou les profils que l'on fait venir aujourd'hui ou demain de l'étranger doivent répondre à des besoins économiques partiels. Cette migration doit être strictement encadrée et les personnes, une fois la mission réalisée, devront rentrer dans leur pays d'origine.

Jordan Bardella (RN)

L'immigration sert à peser à la baisse sur les salaires, elle est utilisée pour créer une concurrence par le bas avec les travailleurs français.

CES PROPOSITIONS SONT FAUSSES :

Des besoins économiques structurels

Les besoins économiques à pourvoir ne sont pas partiels, dans différents secteurs, il existe des besoins structurels que font valoir les employeurs.
En 2023, 54.000 premiers titres de séjour pour des raisons économiques ont été délivrés.

L'immigration ne fait pas baisser les salaires

L'impact de l'immigration sur le salaire moyen des natifs est nul, voire positif.

SOURCES COMPLÉMENTAIRES

Nejma Brahim, "2€ de l'heure - La face cachée de "l'intégration" à la française", Seuil, 26 janvier 2024.
"Immigration, quel impact sur les salaires?", interview de Jérôme Valette, BFM TV.
Rapport de l'OCDE, 2023, "Les flux migratoires internationaux vers les pays de l'OCDE et les résultats des immigrés sur le marché du travail atteignent des niveaux records".